Diario Independiente, Noticioso, Comercial, Ctentífico, Literario y de Intereses Generales

Año IV-

Posadas, Miercoles 16 de Agosto de 1916

Núm. 1066

"LA TARDE"

SALUTACIÓN

Saludamos a los señores Diputados que constituyen la comisión investigadora parlamentaria, y que son desde hoy nuestros huéspedes, deseando puedan realizar sin obstáculos la delicada misión que les ha sido confiada por el Congreso de la Nación, vale de-cir, por el pueblo todo de la Re-pública; y deseando también a sus personas grata permanencia entre nosotros.

La condenación unánime del pueblo del Territorio, respecto de la actuación judicial del doctor la actuación indicial del doctor ¡Vamos niña; encantadoral. ...
Sasso, ha de verse comprobada, Acércate en media hora.
indudablemente, en forma plena, ¡Te enseño electricidad! pues los hechos están ahí, como clamando, y no son susceptibles de ocultación ni de disimulo. Igualmente no podrán los interesados contrarrestar el movimienla opinión pública, ni la explosión de un sentimiento de protesta, (asco, cansancio y re belión a un tiempo mismo), con que el pueblo del Territorio ex-presa su voluntad y su derecho innegable a tener un Juez Letrado de prestigio, de capacidad moral e intelectual, que sea factor de progreso y de depuración, ami-go del buen elemento progresista y sin vinculación con el pequeño (Lunes Passo. - (Cardo) y Yuyos, pep. 7). cantes que hoy manchan los estrados de la justicia.

Este diario ha de contribuir en la forma más eficaz y discreta que le sea posible, a patentizar la verdad de los hechos denunciádos y a exteriorizar el sentimiento de reprobación unánime del pueblo del Territorio, respecla actuación judicial del Dr. Sasso v de sus empleados; como así mismo el anhelo público, de impostergable realización, de tener un juez de la ley libre, influencias extrañas y de enfermedades propias.

mision investigadora parlamen-

UNA PARODIA

A los VERSOS del Dr. SASSO

Un amigo nuestro de Buenos Aires que leyó los versos que publicamos anteriormente en nues tro diario, ha tenido la feliz ocurrencia de escribir una parodia.

He aqui les verses del doctor

ELECTRICIDAD

¿Ves esa pila morena? El rayo oculta serena, !El rayo deslumbrador!

Y parece inerte y fría, Mientras guarda la energía ¡Y la fuente del calor!

¿Ves? Si al polo positivo, Acercas tú el negativo, Salta la chispa... ¿Verdad?

ESPECIALIDADES

FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE

> OFICINA DE ANÁLISIS LA

Siempre precios módicos

TÓNICO PATICOD

Reiteramos nuestro saludo a tendra conocimiento de un suma-los señares miembros de la co-rio curioso. Este sumario se le-

labón Montejano

Tiene un ayradable olor, Espum**os**o y resistente, Es de todos el mejor. Asi lo dice la gente.

ella la alternativa de sus notas áureas diluyendo incendios y pali-deces, volubles como un símbolo de la esperanza. Desde allá cla-rea, avanzan los yerbales, «el oro

rea, avanzan los yerbales, eel oro vegetals que llueve...

—¡Ald ya recordamos; en la misma forma caía la lluvia de oro que el señor Blasco Ibañez señalaba desde las dársenas al argonauta Maltrana, de que tanto se ha reido Bonafoux.

PIDA Ud. LA CERVEZA





Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.





disgusta con la ley impositiva que Tiene la virtud de Anteo: aplasta-grava su comercio, sino contra el do a garrotazos, muere primero el agente ejecutor. En virtud de esta arenal y como su alma debe ir al subversión del sentido común, estreino de los gatos tiene también agente ejecutor. En virtud de esta studio ague la legislación ha tenido en sus sidetalles interpretaciones persona-listas. Por ello sangraron los caudillos la vida nacional; por eso falla y manquea la administración pública de los vecindarios; y a rafaz de ese principio se incorporaron a las creaciones providenciales, en los pueblos chicos, el reinado de los gardos infiernos, donde la malyor facilidad consiste en la gloria de los gatos arañarse dentro la bolsa, mientras más chica mejor. Pero qué hacerle el caudillo retobado no es admisible al ejercicio suave del derecho y del mandato.

LA GUERRA

Operaciones italianas - Evacuación de Tolmino por los austriacos - Los italianos a 15 millas de Trieste Combates en todo el frente - Fuga de la escuadra austriaca - Hundimiento del «Leonardo de Vinci» -Más exitos de los británicos y franceses.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Agosto 16. - do evacuada La comissión investigadora del Los austriacos huyeron de to-Juzgado Letrado de Misiones, empuesta por los diputados Cor-ridos sin recojer. valán, Usandivaras y Contte, tie- Los italianos avanuaron más ne ya en su poder elementos de sobre Trieste, hallándose actual-

los ministerios del Interior y Jus-rándose el destino que haya to-ticia y en la Dirección de Terri-mado. torios Nacionales, asi como los sión, serán tra ladados a Misio- cia de una explosión. nes, paradonde partieron el lu-nes a la noche, los doctores U- en el puerto de Taranto, en el de la misma.

tes de que terminen las sesiones ordinarias de la Cámara.

Buenos Aires, Agosto 16.— Regresará hoy a la Rioja el gobernador de la indicada provincia doctor Bravo Barros.

-Con la asistencia del presidente de la República, inauguró- timas, las causadas por la inesse solemnemente la Exposición Internacional de Ganaderia.

Al acto asistió una numerosa concurrencia.

Silva, quien estuvo diez días au- sando bajas al enemigo. sente del despacho, por enfermedad.

Buenos Aires, Agosto 16. Fallecieron los señores Germán Anachutz, José Caride, Atanacio Quiroga y el doctor Pedro La-gleyze conocidos hombres de tray ciencia.

Asunción, Agosto 16.== En el discurso pronunciado por el tinúa el incensante duelo de ar-nuevo Presidente doctor Franco, tillería. al hacerse cargo de su puesto implantación del voto secreto, el publicará un libro blanco. servicio militar obligatorio, pro-curará el arreglo de la cuestión información del Estado Mayor ru-

Roma, Agosto 16.— Anuncia de la guerra que todas partes al enemigo.

los suburbios de Tolmino están ar licado y que la ciudad ha si- ganaron nuevas posiciones.

juicio que han de servirle para mente a unas 15 millas de dis-presentar en breve su despacho, tancia de la ciudad. La flota Las intermaciones recojidas en enemiga abandonó el puerto igno-

Roma, Agosto 16.antecedentes que por diversos se que el dreadnought «Leonardo conductos ha acomulado la comida Vinci» se hundió a consecuen-

sandivaras y Corvalán, miembros momento que estalló un incendio en la cocina, momentos después La comisión en pleno se reu- se produjo una violenta explonirá durante esta semana en Po- sión. El fuego se propagó con sadas y procederá allí a tomar gran rapidez a la parte inferior las declaraciones pertinentes, re- del buque. El capitán dió orden gresando luego a esta capital de inundar la Santa Bárbara e in-donde producirá el despacho antentó encallar el buque en las costas, mientras el dreadnought se dirigió a la costa navegando con gran velocidad. A conse-cuencia de la explosión voló el depósito de municiones y éste se volcó hacia un lado.

Calcúlase en más de 300 vícperada catástrofe.

Paris, Agosto 16. -El comunicado del ministerio de la Guerra refiere que los británicos re-— Hízose cargo de la goberna-ción de Formosa el titular señor perdidas al este de Poziers, can-

Al norte de la Chapelle y Saint Fine, las tropas francesas gana-ron gran cantidad de terreno.

En el sector de Verdún .los soldados de la República, siguen obteniendo ventajas y rechazan do todos los atáques del enemi

go. En ambas orillas del Mosa con-

Londres, Agosto 16.-Anondijo entre otras cosas, que en su cian de Amsterdam, que según programa de gobierno entra la noticias alli recibidas, Alemania

boliviana e implantarà la Escue- so dice que los moscovitas signen la intermedia. ganando terreno en el avance

En el sector de Kovel seguimos obteniendo progresos.

Crónica Social

Wisjeres

De la Capital Federal los Diputados Nacionales doctores Corvalán y Usandivaras.

-De Goya el señor Inspector Correos y Telégrafos, don Jo-

- A Cerro Cora don Richelieu Naboulet.

Del Iguazi el Coronel senor José Durán.

NOTICIAS VARIAS

Indicación atendida

Todas las obras buenas que se realicen con el fin de llevar un lénitivo al dolor humano, merecen siempre nuestro más sincero aplauso.

Va este preámbulo como cabeza de la nota informativa que precede. En la anterior edición de esta hoja nos ocupábamos de un pobre enfermo español que desamparado y sin recursos ha-bia establecido su vivienda en una galería situada en las inme diaciones de la jabonería del senor Francisco Montejano, lla-mando la atención de las institu-118ciones de beneficiencia para que se prestase alguna ayuda a la desgraciada victima.

No bien enterada de nuestra de uncia la Asistencia Pública envió a uno de sus médicos para que examinara al enfermo el que sin perdida de tiempo ordeno su traslado al consultorio de la mencio nada repartición, de donde será

trasladado al Hospital.

Aunque el proceder no implique más que an fiel cumplimiento de una misión humana, pláce-nos consignar el hecho descando que con igual rapidez se proceda en los demás casos que los re-veses de la vida suelen deparar con frecuencia.

Vapor (Iberá Correntino)

Este lujoso vapor que hace la arrera a los puertos del Alto Paraná a causa de haber sufrido un pequeño atraso, saldrá nuestro puerto mañana a las 12 p.m. en lugar de haberlo hecho hoy de acuerdo con su habitual

GRAN REMATE

JACOB M. WAHNISH Moshles, Utiles y Mercaderias Ganaralas

El Domingo 20 de Agosto de 1916, a lus 8 en punto de la seniana, en mi fenas de Regiona de la compositación de la localidad, que se ameotta para la Chylail Federal, musblisja que reune las condiciones de más hermosar y deseables para localidad, que se ameotta para la Chylail Federal, musblisja que reune las condiciones de más hermosar y deseables poblicarás no prospectos di Sánda y desde el Sánda estarán en existición en los saliones de mi casas de Remates. También vend-ré un hermoso sulky está muero, con arros y cabillo, que estará el dá del remate a la vista, y un surtido de sebroticos de lam.

For más datos a mi secritoria.

ACADEMIA MUSICAL

Desde la facha se ha reahierto eta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los intercentos en estudiar, sepan donde recurrir. Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorio de Buenos Aires, para que puedan rendir allá.

TRASLADO

sé León Pereyra.

A Santa Ana el Inspector la del señor Félix V. Blanco, se ha trasladado a la calle San Martin, af de Escuelas de la sección, señor Eduardo Sosa.

Pueden Visitar

Casa de Grafótons, Discos, Púas y piezas para composturas. Repertorio especia, en canto y música, del País-y Extranjero. Unico representante de la marca ATLAN-TA-. Se ationden pedidos de la campaña Calle Santa Pé entre Colón y Félix Azara-POSADA:

Villa Iguassú

(Ex-Colonia Militar)

(BRAZIL)

Floreciente pobleción, de clima saludable, on franco desarrollo y de gran porvanir por su situación en las cercanias de los famosos SALTOS del 16UAZU y del GUAYBA.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agrienlura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes cobre condiciones de venta y todo lo domás que pueda interesear,

DERECCIÓN:—CECCED DIVINE —Villa guassá—Alto Paraná (Brazil)

JUDICIAL JACINTO RECA

Próximamente remataré en lotes las espléndidas chacras conocidas por El PALOMAR y GORDILLO.

A PRECIOS TAN BAJOS QUE SERAN SORPRENDENTES

Lotes desde \$ 110 à 250 el màs caro

Una parte al contado y el resto pagadero por cuotas mensuales

En su oportunidad anunciaré el día del Remate y se repartirán carteles con planos y condiciones de venta.

FOTOGRAFÍA "LUZ Y SOMBRA"

Ramón O. Dorrego

El que suscribe tiene el agrado de participar á su distinguida clientela y a publico en general, que ha trasladado su taller à la calle Sas Lorenzo y Rioja à uy caudra del Departamento de Polica. Lartoviciendo à la vez grandes migriera con cual queda suprimido los dias aublados y de lluvia, que aún muchos crean que no buenos como los dias de sol. Pues con los grandes objetivos utira-luminoses y la cortema sensibilidad en las Placas con que cuenta hor de contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra de la contra d

¿Queréis vestir a la moda? vuestro deseo

Unica que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cayo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta Seleccionado sock de mercaderias inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior-Repre tación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBE-RYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON-PLAZA 9 DE JULIO





Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco de "Concurso de subsidios para proyectos de CENTRO ois reservación documental 2013" del CEHIPE. CONOCIMIEN



Avisos profesionales

Dr. Andrés Chabrillón ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino. Banco de la l

de Nañez, Gibaja, Martinez y Estudio: - CALLE CÓRDOBA Y JUNIN

MISIONES

Lorenzo R. Piñero ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 á 6 p. m. Galle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por corre-

Enrique Bertran constructor de obras ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS — PLANOS Y CONS TRUCCIONES EN GENERAL Por más informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Miguel Angel Martinez

ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciu-dad, atendiendo exclusivamente asun-tos CIVILES y COMERCIALES.

Calle Colon entre San Martin y Sa- a

SAN MIGUEL CURUZÚ

De la Escuela Superior de Corte de

Almacén y Tienda

'EL PROVEEDOR

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país

Julia B. de Stefanini

Julia B. de Stefanini

Mueblería La Europea

-Calle Bolivar 91 3 da Febrero -POSADAS

Rogamos à nuestros clientes del interior, que en la Rogamos à nuestros clientes del interior, que en la Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarian en cualquier momento algo que los convenga y que compraran por ser à precios reducidissimos y de construcción solida y elegante. Estimamos comparen nuestras mercaderias y nuestros practios con los de cualquier otra essa del ramo.

Un juego Dormitorio, de 5 piezas, maciso, justrado á puño, los costados con tableros, juna biselada, con mármoles, eles, elástico patentado.

Federico Oderman

CONSTRUCCIONES EN GENERAL PLANOS-PRESUPUESTOS

Calle Sarmiento, al lado de la Mueblería

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN

Atlende asuutos judiciales y administrativos BOLIVAR ENTRE JUNÍN Y SAN LUIS OSADÁS Misiones POSADAS

Dr. Juan Parola

MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.—Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

JULIO DIONISI

Planos y Presupuestos Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Peluquería Española DE

Manuel Molina

FRENTE AL BANCO ESPAÑOL PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitar...\$0.20
Cortar el pelo...\$0.30
Lociones a precios módicos. Esmerad

"Almacen Popular"

Acaba de recibir un expléndido surtido

en conservas espiniolas:
Calamaros en su tinta y rellenos,
Berbereches, Almejas, Navajas, Mejlllones, Congrio, Merluza, Anchoa, edifornia, Duruza, Salmaros, Mescale
fornia, Duruza, Masonatel, Español,
Barrillos de 3 litros y el exquisito
café Ouro Preto.

Sulky De cuairo

Con espléndido caballo de raza y guarniciones completas. Todo en buen estado, se vende a precio de casión

CAMPO Brevemente en el «Alma cén popular darán razó: sobre un campo en venta para arrendar se cierta distancia de la localidad.

Almacen Popular

Recibió: Café ouro preto. Crema de Manzana, Banana, Ananàs, Membrillo, Guindas, Frutillas, Ciruelas, duraznos.

Granja Buena Vista Quinta N.º 96 y 97

Calle Bartolomé Mitre Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se deses vender este propiedad, situada en el desenvender este propiedad, situada en el de servicio de la bealida a solo de cuadras de la plaza principal, con casa de 5 piezas y dependencias, agua permanente con instalación de molino a viento. Grandes plantaciones de naranjos y mandarinos injertados y simples, como también los hay en almánigos y vience, como también por la companio de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio del

Se desea arrendar

En los airededores de Posadas, hasta una gua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chacras, que tengan casa, ga pón y que estén alambrados. Dirigirso esta Administración.

"Farmacia del Pueblo' Lindolfo G. Monzón

ENCARNACIÓN (PARAGUAT) ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÀMPAR

SURTIDO COMPLETO DE DRO AS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxigeno puro

rescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal com-petente y baĵo la dirección de su dueño.

Se prepara "606" Registro de las Recetas Hevado e la mayor exacillud para cuando se ofrezea repetirlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

"A LA CIUDAD DE ROMA" Castagnino Hnos. & Cia.

Casa de confianza fundada el año 1882 Calle San Martin esq. San Juan ROSARIO DE SANTA FÉ

Una de la más importante y más completa de Sud América. Importadores de máguinas agrículos en general.
Unico representante en Posadas PEDRO GIORIO—San Martín esq. Rivadavia.
Seliciten extálogos y Sección Sastraria, i

Pompas Fúnebres =DE==

MATIAS Y NIETO

So atlenden toda clase de servicies desde el más modesto al más lujoso con prontitud y esmare.

PRECIO MCOO

MAISON

CALLE BELGRANO Y FELIX AZARA

Atlende pedidos de artículos generales de las pricipales casas de Buenos Aires y Resaria

Especialidad en trajes sobre medida para Hombres, Señoras y Niños á PRECIOS DE CATÁLOGO

PLANCHEO Y RETOQUE = = GRATIS = =

SURTIDO PERMANENTE

Ba muestras para cada estación

- POSADAS- Misiones

ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria



Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedoras entodos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encarge por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á presio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos

Calle Achacuche y

rmion POSADAS

Mislomes

B. Wasmosy y Cía.

So ocupan de compras y ventas de toda clasa da ganados. - Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. - Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, Informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telegráfica: WASAIOSY — Posadas

Tienen siempre un buen surtito de MERCADERIA MENTE RALES y reciben constant-mente mevos sartilos.

Exercis móntos y prestan atención a sus clientes:

que hacen muy recomendable este rasa.

Posadas = Plasa 9 de Julio escuina Colon y Britony = 188181 19



Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS P. CHAPOV Y GIRSON



de PASEO y CEREMONIAS

Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco de "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar. - Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera. Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A. - Cli-

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Ficopio de Frutos en General

Casa de Megocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES-ARGENTINA

Villa Lanús

De interés para todos Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-SUALIDADES y A PLAZOS - TIE-RRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS --

En este pueblo, de grandioso porvenir para el faturo, situado á un paso de la capital del Terri-torio, esiste ya una Escuela, Jurgado de Fas, Sub-Comisaria, Capilla, Corroo y Telógrafos, Molino las colonias de Ofranajo y Kilmer y de Leopolole Lanta, amba dedicada a cultivo de arroo y hor-talizas, ería de cerdos, etc., habiendose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que ad-quirirá en poso ciempo grandes progresos. Adquirir an tereno en este pueblo, se char har raíces de un brillante porvenir, que asegurar la folicidad á cuantos aprovechen la operumidad que se les brin-da de accere propietante sin gran desembolas.

Por mayores detalles y condiciones, dirigires en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBEN

PEI IODICOS, REVISTAS Y CARTELES EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

POSADA

CALLES COLÓN Y SARMIFHTO Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengan acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL ADMINISTRADOR

MISIONES

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del ràpido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córpus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miéreoles y Viernes, a las 8 a.m. llegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Cópus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a m. Los Domingos la lancha GUARANY hará uu viaje redondo en el dia, a San Jgnaco, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Agentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rije el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6,30 a.m. Unes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8,50 p. m. Viernes: De Concordia, a las 11.12 Viernes a la 6 a.m. para Concordia

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÈRMINO	Cludad	Interior	Exter
Por mes	1.40		
> trimestre	4		
» semestre	7.50		
→ año	15.—		
Número suelto	0.10		
atragado	0.90		

Para todo lo referente á avisos, solicita das é publicaciones de propaganda de cual-quier indole comercial, solicitones à la Ad-ministracción informes sobre tarifa, indicande extención y lugar en que descen sean pu-blicados.

Chacra Se alquila o se arrionda una Chacra, situada sobro la costa del Parana, cera del Parana serca del Tiro Nacional. Tiene cass, galgón y útiles de labranza. Para tratar verse con el señor Domingo López.

ACADEMIA de MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, cento, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alferna honorarios módicos.—Clasce en la Academia y á domicillo, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfrede Martinoni.—Calle Çolón entre San Martín y Sarniente.

y Sarmiento.

y Sarmiento.

Y Sarmiento de las elas ele música e instrumentos músicos.

Representantes entre otras marcas de leafamalos piacos (deissler) construídos aypresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economia y facilidad.

Asistencia Pública Nacional

Compra de viboras

Ests Asistencia acepta las donasitores que se quiera hacerle de Viboras venenceas y paga un peso min a quien desce vendenceas y paga un peso min a quien desce vendence ras se columbia. Se preferen las más virulentas: Yarará, Coral, La Cruz, Cascabel, Nandurie, etc.
Estos ofidios se destinan al Instituto Bae teriológico para prepara rel euror antivenence contra las viboras de la rugión.

La Brección.

- Trabajos Comerciales —

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberd Sarmiento

Librería "Del Colegio"

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general Novelas Literarias - Utiles para Colegios - Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VINIENDO ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar En la Libreria del "COLEGIO









